

コミュニティ・スクールだより

目指す子供像：もっと課題を解決したいと考え、自ら行動する菊東学舎の子

菊東学舎学校運営協議会のテーマ

『子どもたちの交通安全や防犯』

スクールガードの皆様のおかげで子どもたちは安全で安心な登下校ができます。スクールガードさんは毎日、横断歩道のところに立って子どもたちを安全に横断させたり通学路と一緒に歩いたりしてくださっています。そのため、子どもたちは交通事故に遭うことや犯罪に巻き込まれることもなく安全に過ごすことができています。本当に感謝しております。



しかし、近年スクールガードさんへのなり手不足が課題となっています。なり手不足とともにスクールガードさんがいない地区も出てきています。また、子どもたちの見守り活動の重要性を感じているものの活動を続けることを負担に感じている方や仕事の関係で協力するのが難しいと思っている方もいらっしゃいます。

このような状況を踏まえ、菊東学舎学校運営協議会では菊川東中学校区の小中学生の安全で安心な登下校を継続するための対策を考えています。特別なことは考えていません。「できる人が、できる時に、できることを、できる範囲で」という意識で子どもたちを見守っていただく方向で話し合いを進めています。具体的な取組が決まりましたら地域の皆様にお伝えします。

スクールガード活動は引き続きお願いします。

思春期講演会 菊川東中学校 1年生

1年生は思春期講演会で『出生の喜びと命の大切さ』を学びました。受精から出産までの胎児の様子や生命誕生を知ることで、自他の生命を大切にする気持ちや家族への感謝の気持ちをもつことを目的に開きました。菊川市立総合病院の鈴木しげ子様から妊娠のしくみや胎児の成長過程を教えていただいた後、乳児人形の抱っこ体験や妊婦体験などを行って赤ちゃんの重さや妊婦の大変さを実感しました。鈴木様からは「一番お世話になつてゐる人に感謝の気持ちを伝えてください。」というメッセージをいただきました。



学区内のお店探検 六郷小学校 2年生

2年生は生活科の学習で学区にあるお店を探検しました。この活動は地域で生活したり働いたりしている人たちと接したり作る人の思いを知ったりすることを目的に行いました。子どもたちはお店を見学して秘密や工夫を調べました。疑問に思ったことを質問したり聞き取ったことをメモしたりしました。探検を通して、お店の方の思いや大変さなどを知ることができました。



お茶の手揉み体験＆試飲体験 六郷小学校 3年生

3年生は総合的な学習で、お茶の手揉み体験と試飲体験をしました。菊川市手揉み保存会の皆様、JA遠州夢咲の職員様、有限会社増田商店様にご協力いただき、菊川の特産品であるお茶の揉み方やお茶の入れ方、種類の違う茶葉の飲み比べをしました。

体育館内にお茶の香りが漂い、子どもたちは、お茶を味わって飲みました。



箏に親しもう 河城小学校 5年生

5年生は『箏アンサンブル すみれ』の皆様に箏の演奏の仕方を教えていただきました。初めに楽器の説明や演奏の仕方を教えていただきました。その後、『さくらさくら』の曲を聞いたり、箏の演奏に合わせて歌ったりしました。箏爪を付けての箏の演奏も体験しました。

箏の優しい音色が体育館に響きました。



戦時中の話を聞く 河城小学校 6年生

6年生は退職女性教職員の会や菊川市戦争遺族会の方から戦時中のお話を聞きました。静岡大空襲、河城地区の出兵者数や戦没者数、当時の暮らしの様子などのお話をです。講師の方々から「二度と戦争は起こしてはいけない」という平和への強いメッセージをいただきました。子どもたちは聞いたお話を「語り部」として下級生や地域の方々に伝えていく予定です。



中学校入学説明会 菊川東中学校

中学校に入学する児童の入学説明会を行いました。中学校の生活やまり、学習について予め知ることにより、安心感をもち中学校生活を送ることができるようになります。中学校の先生の話に耳を傾け、御家族の方と真剣に聞いていました。また、小学生が中学校の授業を体験し、中学生とともに学習を進めました。とても和やかでした。

